

nière promesse à sainte Anne amène un secours inespéré. De loin, le timonier d'un petit steamer a suivi tout ce drame et il se hâte de venir sauver ces deux jeunes gens d'une mort presque inévitable.

Qui donc a fait venir à point ce secours inattendu ? Sainte Anne, il n'y a pas à en douter. La veille du départ, l'un de ces jeunes gens était allé prier dans le sanctuaire de la Pointe-au-Père ; la mère de l'autre avait fait, le jour même de l'accident, son pèlerinage à Sainte-Anne pour demander à Dieu de protéger ses enfants et de les préserver de tout danger.

A la plus grande gloire de l'aimable et puissante patronne que l'on n'invoque jamais en vain dans le naufrage!



NOUVELLES RELIGIEUSES.

La retraite annuelle des prêtres du diocèse, commencée le 22 août, s'est terminée le 28. Quarante-cinq prêtres ont suivi ces pieux exercices dirigés par le R. P. Saché, S. J., de Québec.

La nouvelle église de Ste-Angèle a été ouverte au culte le 6 juillet dernier. La paroisse de Ste-Angèle, qui ne possède un curé résidant que depuis 1868, augmente rapidement. Elle compte actuellement 193 familles et 700 communians.

Sainte Anne y est l'objet d'une dévotion particulière.